Freunde für immer von Lina

Es waren einmal vier beste Freunde: ein Leopard namens Lea, eine Elster namens Sumi genauso wie Oskar, der freche Waschbär, und eine süße Schildkröte mit dem Namen Lucy. Die vier Freunde machten immer alles zusammen: Sie waren immer zusammen Strand, spielten immer zusammen auf der Wiese, gingen jeden Tag um 13:12 Uhr, um 10:20 Uhr und abends um 21:13 Uhr aufs Klos und schliefen immer zusammen in der gleichen Höhle, wo sie jetzt auch sind. Um 12:43 Uhr wachten alle auf und streckten sich. Naja, alle außer Lucy. Zuerst bemerkten sie es gar nicht. Doch als sie guten Morgen sagen wollten, kam keine Antwort. (Das ist übrigens ziemlich ungewöhnlich, denn Lucy ist zwar eine lahme Schildkröte, aber dafür sehr gesprächig.) Alle wunderten sich: "Huch! Wo ist Lucy?" Deshalb machten die drei einen Plan, um sie zu finden. (Zum Glück ist Lucy weg. Denn bei Sumi zum Beispiel wäre das ein großes Problem, denn keiner von den vier Freunden kann fliegen außer Sumi.) Aber kein Grund zur Panik Leute. Lucy ist eine Schildkröte. Die sind lahm. Da hat Lucy keine Chance gegen den Leopard Lea. Außerdem kann Oskar ja auch schwimmen und Sumi hat die besten Augen der Welt und dabei kann sie auch noch fliegen. Die Freunde teilten sich auf und suchten alles ab. Und nach fünf Stunden waren sie an einer alten Fabrik angekommen und ihnen blieb nichts anderes übrig, als hineinzugehen. Dort war Lucy in einem Käfig eingesperrt. Aber es war weit und breit niemand zu sehen. Doch gerade als sie Lucy befreien wollten stand plötzlich eine Gestalt hinter ihnen. In null Komma nichts waren sie jedoch alle eingefangen. Am nächsten Tag waren sie zu einem der berühmtesten Zoos der Welt verkauft und komplett getrennt. Ein Jahr später hatten sie die Nase voll und hauten alle zusammen ab. Von nun an lebten sie zusammen in einem verlassenen Wald, wo niemand sie einfangen konnte. Und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie noch heute.